Some news from the Seamens' Club Soirée Costa Fascinosa

Le paquebot Costa Fascinosa est arrivé le 4 novembre pour un mois d'arrêt technique à la forme 9. C'est un navire de 3800 passagers et 1100 membres d'équipage. Depuis son arrivée de très nombreux marins viennent régulièrement au foyer pour un moment de détente, acheter des articles de bien-être, des cartes SIM ou des recharges. Pour le jeudi 21 novembre 2024, une responsable du service des ressources humaines du bord a demandé à l'AMAM s'il était possible d'organiser une soirée dansante au foyer. L'AMAM avait préparé la salle pour pouvoir accueillir les futurs danseuses et danseurs. Un buffet a été dressé avec des « amuses gueules » et des boissons non alcoolisées. Le tout pris en charge par la compagnie. Un DJ du bord a installé une sono. A 20 heures tout était prêt et les marins ont commencé à rentrer. Ce fut tout de suite la grande affluence, les marins commençant par prendre une consommation et restant à discuter entre eux soit dans la salle soit dehors sous l'ombrière car ce soir-là la température était très agréable. Au moment le plus intense de la soirée ils étaient au moins 200. L'ambiance a vite démarré et les danseurs ont occupé la piste de danse. La soirée s'est prolongée jusqu'à minuit, heure à laquelle le DJ a arrêté la musique. Cette soirée qui fut une première pour l'AMAM a été une grande réussite et on peut espérer qu'il y en aura d'autres car les marins avaient l'air d'apprécier ces moments de détente et de convivialité. En plus de cette soirée, le bord a organisé un tournoi de basket. 13 équipes étaient engagées. Il s'est déroulé sur 2 soirées et grâce à l'éclairage du terrain ils ont pu jouer après le coucher du soleil. (Text curtosy from Amam)







